



日本共産党 あなたの疑問にお答えします

学術会議推薦の任命拒否は『違憲』？

日本学術会議の人選にあたり、当会議が推薦した会員候補6名の任命を菅首相が拒否しました。

前例の踏襲に疑問、検証が必要と理由は明らかにせず「手続きは終了した。変更することはない」としています。

この6名は、安保関連法、共謀罪などに反対した経緯がありますが、学術会議への人事介入は憲法23条で保障される学問の自由を脅かすもので、文化、芸術に関わる各種団体が「違憲」として抗議声明を出しています。

会員の選出方法は、現在、学術団体の推薦を踏まえた首相の任命制に改められましたが、その際「政治的介入が予想される」という野党の指摘で当時の中曽根首相が「形式的任命」と答弁した経緯があり、83年の政府文書に明記されています。

会員の選考は、学問、文化に精通し功績のあったもので明確、公正な審査基準があります。今回のように、形式的でなく裁量権をもって任命の適否を判断すれば、学問の自由が保障されなくなり、言論の自由につながる重大な問題です。さらに政府は学術会議のあり方の見直しに意欲を示しており、これは論点そらしであり説明責任を果たしていません。今回の決定について、どのような理由、法的根拠で任命拒否を行ったのか説明すべきです。



秋晴れの12日、平岡北幼稚園の運動会が開かれていました。今年にはコロナ対策のため、家族みんなが参加することができず、平日の開催となりちょっと寂しい運動会でしたが、みんな元気に走り回っていました。

秋晴れの12日、平岡北幼稚園の運動会が開かれていました。今年にはコロナ対策のため、家族みんなが参加することができず、平日の開催となりちょっと寂しい運動会でしたが、みんな元気に走り回っていました。

明るく・たのしい運動会



危険なすべり台を撤去

古いすべり台で危険遊具に指定されているものがあります。



頂上部に設けられている柵の隙間が広く、子供の頭部が入り首つり状態になる恐れからです。

東山の公園に設置された古いすべり台もそれに該当するため、市に撤去するよう要請し、この程撤去されました。

立花市議も安全対策として撤去に尽力、関係者に喜ばれています。

高架へ土質調査開始

JR車加古川駅付近の連続立体交差事業において、着工準備調査が始まり土質調査と測量が始まります。

この程、関係地域に回覧で通知がありました。

調査は、10月から年内が予定されており、区間は、野口町坂元から土山の国道2号線との交差以西です。

中学校給食 助かります

働きながら、食べ盛りの子どものための弁当作りは大変で、夏は食材のいたみも心配だったので、給食が始まり、本当に助かっています。栄養バランスも考えられています、いいですね。

高畑 40代 女性

川重社宅完成 入居始まる



11棟332戸の社宅を増設する工事が完了、夜には高層住宅に灯りがともり、新しい街ができたような景色になっています。新しく入居する人を歓迎し、町が元気になるように力を合わせましょう。

福島を忘れない



デモ行進に参加する岸本議員（中央）と左に立花議員

老朽原発をうごかさずな！

福島原発事故を忘れない毎月11日行動（104回目）が、加古川駅南ひろばで開かれました。

福島から関西に避難している人は「9年半を過ぎて戻れない福島のようなことを再び起こしてはならない」と話し、若狭湾にある「老朽原発をうごかさずな！」の代表の人は、関電の動きを告発。

労組、政党代表の訴えの後、約30分商店街をデモ行進しました。

ご案内

立花俊治の市議会報告会

とき：11月8日(日) 午後2時～
ところ：東加古川公民館 小ホール
ご参加お待ちしております



平岡町内街道散策 25

「盃状穴」って何ぞ存知？

江戸時代以前に神社仏閣の石造物を穴になるまで削って願かけをする習慣がありました。関西で始まった習慣は関東に伝わりました。

東京には御利益があると多くの人に削られて形がわかってなくなっただけで、関西では

そこまでならず水盤や五輪塔・常夜灯台石の水平部に盃状の穴が残っています。

子宝祈願で石を削ったと言われていました。明治以降に改修したものは見られません。

平岡町内では高畑の薬師堂、西谷厄神・二俣大蔵・一色稲荷・新在家五社の宮の水盤に見られます。

また、新在家イオン横の五輪塔・中野の旧県道沿い常夜灯台石にも残っています。近隣の神社にも数多く残っています。

探してみたいかがでしょう。（写真は二俣大蔵神社の水盤、周囲に多数の盃状穴があります）

季のうた

【十三夜】

秋の夜空に、十五夜に次いで月が美しいとされ、「後の月」「豆名月」「栗名月」とも呼ばれます。

今年10月29日(木)です。皆さん、晩秋の十三夜の名月を楽しんでみませんか。



「安倍政治の継承」を公言する菅首相。桜を見る会・森友問題にフタ、パンケーキの衣の中で、強権的な政治姿勢が見えてきました。

目玉としている「GOTOキャンペーン」では「GOTOトラブル」が起きています。大企業優先の政策ではなく、国民目線で国策を進めてもらいたいものです。